



COMUNICADO DE PRENSA

Honda Koraidon Ride on Experience se llevará a cabo en el Honda Collection Hall

- *“La dedicación de Honda hace realidad los sueños de los niños”, a través del proyecto Honda Koraidon.*

Tokio, Japón. 19 de septiembre de 2025.- Honda exhibirá Honda Koraidon, un concepto de movilidad del futuro, en el Honda Collection Hall durante la Ronda 17 del Campeonato del Mundo de MotoGP 2025 de la FIM*, en el Gran Premio MOTUL de Japón (GP de Japón), que se celebrará en el Mobility Resort Motegi (prefectura de Tochigi), del 26 al 28 de septiembre**.

Esta exposición en el Collection Hall ofrecerá la primera oportunidad de sentarse sobre el Honda Koraidon, además del primer showrun del mundo con un piloto a bordo.

* FIM: Fédération Internationale de Motocyclisme

** Desde el viernes 26 de septiembre hasta el domingo 28 de septiembre, para acceder al Mobility Resort Motegi será necesario presentar una entrada para el Gran Premio de Japón o un pase de estacionamiento.



Exposición Honda Koraidon

Fecha: Del 26 al 28 de septiembre de 2025.

Lugar: Honda Collection Hall (dentro del Mobility Resort Motegi), 120-1 Hiyama, Motegi-machi, Haga-gun, prefectura de Tochigi 321-3597, Japón.

Horario: 26 de septiembre, de 8:30 a 18:00 h; 27 y 28 de septiembre, de 8:00 a 18:00 h.

Nota: Para más información de la exposición, la experiencia de conducción y la exhibición, visite el sitio web de Honda Koraidon.

Honda Koraidon: <https://global.honda/en/motorcycle/brand/koraidon/>.

Honda Collection Hall: <https://www.mr-motegi.jp/eng/collection-hall/>.

Acerca de Honda Koraidon

Honda Koraidon es la movilidad del futuro creada con la experiencia y las tecnologías exclusivas de Honda en forma de Koraidon, un Pokémon legendario que aparece en el juego “Pokémon Scarlet” en colaboración de The Pokémon Company. Honda realizó una producción casi a tamaño real de la forma de Koraidon, tanto en peso como en tamaño, hasta el más mínimo detalle. Honda Koraidon se exhibió por primera vez en Honda Welcome Plaza Aoyama del 7 al 9 de marzo de 2025. Desde entonces, el desarrollo y la producción han continuado utilizando la experiencia y la tecnología patentada de Honda, y esta es la primera vez que Honda Koraidon mostrará su rendimiento en público.

Acerca del proyecto Honda Koraidon

El proyecto Honda Koraidon surgió con la idea de que Honda podía crear un Koraidon exclusivo de Honda, basado en el compromiso con el monozukuri (el arte de la fabricación) transmitido por el Toyota Miraidon. El proyecto está formado por aproximadamente 40 ingenieros reclutados de las divisiones de motocicletas y productos de potencia y de Innovative Research Excellence que han mostrado interés en este proyecto. Bajo el lema “La dedicación de Honda hace realidad los sueños de los niños”, el equipo aplicó la filosofía de diseño y la tecnología de simulación cultivadas por la división de motocicletas de Honda a lo largo de los años. La avanzada tecnología de autoequilibrio de Innovative Research Excellence también se incorporará al Honda Koraidon para expresar al máximo el mundo del juego Koraidon en una forma que refleje la visión de Honda sobre la movilidad.

Acerca de Koraidon

Un Pokémon legendario que aparece en “Pokémon Scarlet”, el videojuego lanzado en 2022. Conforme avanza la historia, Koraidon recupera sus habilidades mientras viaja con el personaje principal, como caminar sobre cuatro patas (construcción limitada), correr utilizando sus fuertes extremidades (construcción de sprint), nadar a gran velocidad (construcción de natación) y planear por el cielo (construcción de planeo), para llevar a su jinete a muchos lugares.



Koraidon

Categoría: Paradox Pokémon

Tipo: Lucha/Dragón

Altura: 2.5 m

Peso: 303 kg

###

Acerca de Honda de México

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (Acura ADX y Honda HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con más de 110 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano.

Visita nuestro sitio para más información: <https://www.honda.mx/>

Contacto para medios

Communica

Valeria Palma

vpalma@communica.com.mx